
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 REQUERIMENTO Nº 483/2019 
  

 
Requer informações de acerca da 
possibilidade de revitalização e 
melhorias no jardim da escola “E.E. 
José Gabriel de Oliveira”, localizada 
á Avenida de Cillo, Centro. 
 

Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador vem sendo procurado por 

diversos munícipes, reclamando da necessidade de revitalização e melhorias 
no jardim da referida escola. 

 
                    

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Existe algum cronograma para realizar melhorias na referida 

escola? 
 

2º) Se a resposta for positiva, quando?  
 
3º) Se negativa, justificar se existe a possibilidade de realizar a 

revitalização e melhorias desta escola. 
 
4º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de julho de 2.019. 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 


